
 

ステージ上で堂々と発表 多くの保護者や１年生が参観 

 

 

 

 

 

～創造的休暇～ 
ニュートンは、数学、物理学など様々な分野で歴史的な発見をしました。その

ニュートンがイギリス・ロンドンのケンブリッジ大学で学んでいた時のことで

す。当時のロンドンでは恐ろしい感染症であるペストが大流行していました。感

染拡大を防ぐために大学は２年間休校となり、ニュートンは実家に戻ることにな

りました。大学で忙しい日々を送っていた彼は、故郷で物思いにふける時間を得

て、普段よりも様々な研究を進めることができたそうです。 

あの有名な話である「庭の木から落ちるリンゴを見て『万有引力の法則』を発

見した」のは、この時期だったとも言われています。このほかにも、数学や光の分野でも大きな功績を残しています。 

ニュートンの業績とされる発見や証明の多くはこの休暇中にされたもので、後に彼はこの２年間を「創造的休暇」と

呼んだそうです。ではなぜ、ニュートンはこの短い期間にこれだけの発見ができたのでしょうか？それは、時間を無

駄にしなかったからだと思います。まわりのことに興味をもって、ひたすら注意深く観察し、考えていたからです。 

だからこそ、皆さんにとってもこの冬休みを「創造的休暇」といえるような充実した冬休みにしてほしいと願ってい

ます。自由な時間がたくさんありますので、普段できない勉強や学び、体験を大切にしてください。考えを深めたり、

普段は中々できない経験をしたりするには、むしろ絶好のチャンスだと捉えることが大切です。本を読んだり、何か

にチャレンジしてみたり、自分を見つめる時間を作ったりするなど、皆さんにはそれぞれ自分の興味・関心ややり方

で、「人生にプラスになること」をしてほしいと思います。その経験の蓄積が、きっと皆さんの思考や行動の幅を広げ

てくれるはずです。【２学期終業式校長より】 

～奥むさし中学校駅伝大会で躍動～ 
１２月７日(土)に第67回奥むさし中学校

駅伝競走大会が阿須運動公園周回コースで

開催され、本校から男女各３チームが出場

しました。女子は総合３位と28位、29位、

男子は総合２位と24位、33位でした。 

男女とも上位入賞を果たし、夏から取り

組んできた駅伝が有終の美を迎えました。 

 

【女子チーム】全６区間      【男子チーム】全６区間   

～２年生「夢を語る会」～ 

１２月６日(金)に２年生が「夢を語る会」を

体育館にて開催しました。自分自身を見つめ

直し、将来の夢や進路について具体的に述べ

ることができていました。保護者や生徒の前

で自分の志を力強く発表し、決意を新たにす

る姿が印象的でした。中学校時代に身につけ

たい力は何か、克服したい課題は何かをそれ

ぞれが理解できていました。 

 

 

 

 

 

 

令和６年１２月２４日(火) 
第１０号 校長 戸口智雄 

飯能市立美杉台中学校 



新
生
徒
会
本
部
役
員 

12月14日(土)、15日(日)に久喜総合
文化会館で、アンサンブルコンテスト
県大会が行われ、本校から金管六重奏、
木管六重奏の２チームが出場しまし
た。地区大会の時よりも更に美しい音
色を奏でることができ、ともに銀賞を
獲得することができました。 
惜しくも西関東大会への進出はかな
いませんでしたが、ここまでよく頑張
りました。 

 

１２月１３日（金）に税理士の中山篤
英氏をお招きし、租税教室を３年生を
対象に行いました。 
生徒に「税」について分かりやすく理
解させるための工夫を凝らした内容で
大変勉強になる授業でした。税とは何
か、なぜ税金を納めなければならない
のか、税がどのように使われているか
など、税金についてのより専門的な学
習となりました。 
 

2年生を対象に、一般社
団法人エープラスの吉祥
眞佐緒氏をお招きしデー
トDVの未然防止、被害
の抑止につなげるための
講演会を開催しました。 
人と人とのより良い人
間関係を築くために大切
なことを学ぶことができ
ました。 

写真は、12月最後の給
食です。ポテトピラフ・
フライドチキン・ABCバ
スタスープ・牛乳でした。 
調理業務は、シダック
ス㈱が委託されていま
す。５人の調理員さんで
毎日温かくおいしい給食
を提供していただいてい
ます。 
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～新生徒会が発足～ 
１２月１０日(火)に任命式が行われ、第２５代本部役員と専門委員長にそれ

ぞれ任命状が渡され、新生徒会がスタートしました。新生徒会のスローガンは、

「５０－１００ 前人未到の挑戦へ」です。前生徒会の意思を受け継ぎ、生徒

からの５０の意見を１００％実現することを目標に、新生徒会でしかできない

新たな挑戦をしていこうという意味がこのスローガンには込められています。 

引き続き新しい生徒会執行部への協力・サポートをお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

～１年生「キャリアトーク」～ 

１２月１９日(木)にＰＴＡ主催の「キャリアトー 
ク」イベントが開催されました。進路に向けた

学習の一環として昨年度から実施しています。 
仕事の魅力、キャリア選択に向けたアドバイス

を伺うことができました。 
 
 
 

～埼玉大学出前授業～ 

１２月１８日(水)に、彩の国・理工系進路選択エ
ンカレッジプログラムとして、埼玉大学大学院理
工学研究科准教授の小口千明氏が来校し、２年生
を対象に授業を行いました。「ハザードマップを
“読もう”」をテーマに、美杉台中学校区の地形図
と災害の危険性などについて多くの資料をもと
に解説していただきました。スライドと授業資料
を見ながら、ハザードマップに詳しく触れる機会
となりました。 

～デートDV防止講座～    ～県アンコンで銀賞～ 

 

 

 

 

 

 

 

～おいしい給食～       ～３年生租税教室～ 

 

 

 

 

 

 


